Se han reunido en Roma el 2 y 3 de Noviembre de 1974, los representantes de las fuerzas juveniles de los partidos de la Unidad Popular, con el objeto de estudiar las tareas de nuestras juventudes políticas en el marco de la solidaridad internacional juvenil con la lucha del pueblo y la juventud chilena, contra la dictadura fascista, por la recuperación de las libertades democráticas y las conquistas históricas del pueblo de Chile. En este sentido he mos resuelto declarar:

1) Nuestra más profunda resolución de trabajar, en el campo de la solidaridad internacional, e inspirados por el ejemplo del presidente Allende y de todos los patriotas asesinados, encarcela dos y torturados, en los marcos de la declaración del 11 de Septiem bre de 1974 de los partidos de la Unidad Popular en el interior del país.

En élla se aclaran las tareas centrales del pueblo en la lucha por la construcción del más amplio frente de todas las fuerzas antifascistas, nacionales y democráticas por el aislamiento de la Junta fascista, su derrota y la erradicación definitiva del fascis mo del país.

Se delinean, en élla además, los objetivos inmediatos del pue blo de Chile en este momento: el respeto de los derechos humanos, el fin del estado de sitio, la liberación de todos los presos polítos, la lucha contra la política económica criminal de la Junta fascista.

2) Constatamos el'desarrollo mantenido y creciente de la solidaridad con el pueblo y la juventud chilena por parte de las más amplias masas juveniles de todo el mundo. Millones y millones de jóvenes han sentido y vibrado profundamente con la lucha de los jóvenes y el pueblo chileno y les han expresado y expresan su solidaridad.

Importancia fundamental han tenido, por una parte, las organizaciones internacionales políticas y no políticas de la juventud: FMJD, UTE, TUSY, UTJDC, CENYC, ISMUN, MPJ, JOC Internacional, OCLAE; y organizaciones nacionales y democráticas de las más diversas tendencias. Con el apoyo de todas estas organizaciones se ha podido desarrollar muy importantes iniciativas dentro de las cuales una de las más significativas es el Encuentro Juvenil Internacional de Solidaridad con Chile, contra el fascismo, por las libertades democráticas y los Derechos Humanos en América Latina en Caracas en Septitiembre de 1974.

La juventud chilena guardará eterna gratitud por esta solidaridad que ha sido y será decisiva para salvar la vida y recuperar la libertad de miles de patriotas chilenos.

3) Llamamos a todos los jóvenes del mundo a intensificar la solidaridad con la juventud y el pueblo de Chile. Es necesario desa rrollar tareas urgentes y decisivas en este campo. La recolección de millones de firmas por la libertad de los presos políticos, el en vío masivo de cartas y mensajes, la visita a Chile de delegaciones juveniles de todo tipo, la realización de mítines de solidaridad con Chile, la organización de campañas de ayuda material, la promoción de nuevos encuentros regionales juveniles; todas estas iniciativas tienen una importancia fundamental para la lucha del pueblo de Chile.

A impulsar el aislamiento político, diplomático y económico internacional de la Junta. A boicotear el envío de ayuda militar y económico al régimen fascista!!

Exigimos el Cese del Estado de Sitio, de las torturas, crímenes, de los Consejos de Guerra; el respeto de los derechos humanos, la libertad de los patriotas encarcelados.

A luchar por la libertad de Luis Corvalán, Clodomiro Almeida, Fernando Flores, Pedro Felipe Ramírez, Anselmo Sule, Leopoldo Luna, Jorge Montes, Bautista van Schowen, Claudio Huepe y de todos los presos políticos. A luchar por la libertad de los dirigentes juveniles

Gustavo Ruz, Osiel Nuñez, Freddy Weitzel, Marino Tomic, Hernán Pacheco y de todos los dirigentes juveniles y estudiantiles presos por la Junta Militar.

!Con la lucha del pueblo de Chile y la solidaridad de los pueblos y jóvenes del mundo

Venceremos ii

JUVENTUDES COMUNISTAS
JUVENTUD SOCIALISTA
CNJ MAPU OBRERO Y CAMPESINO

JUVENTUD RADICAL REVOLUCIONARIA MAPU IZQUIERDA CRISTIANA